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有關大嶼南發展的提問 

 

 

  黃福根議員通知本會，在本年 6 月 23 日舉行的離島區議會會議上，

他將會提出以下問題︰ 

 

“  行政長官在 2014 年《施政報告》中宣布成立“大嶼山

發展諮詢委員會”，以謀劃大嶼山的經濟和社區發展策略。

隨着港珠澳大橋在未來數年內落成，大嶼山將成為香港、澳

門和珠江三角洲西部的交匯點。大嶼山亦因隨機遇，發揮區

內各大型基建的效益及香港和珠三角的協同效應。 

 

  一直以來，政府在發展策劃方面，只著重大嶼山北面

的基建發展，對大嶼山南面卻隻字不提，使大嶼山南面的配

套設施嚴重缺乏，道路問題尤其嚴重。本人希望透過區議會

會議的平台，向有關部門反映大嶼山區內情況，並要求爭取

興建大嶼山南北通道(貫穿東涌至梅窩的道路)、擴闊整條羗

山道為標準道路等工程。希望在發展大嶼山的同時，亦可惠

及大嶼山居民。 

 

  本人懇請有關部門委派代表出席會議，回應以上的訴

求。   ” 
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